

Se recogen los edificios más significativos de la ciudad

Presentado el libro editado por el Ayuntamiento ‘Arquitectura de Reinosa’

A. Q. Reinosa

El alcalde de Reinosa hasta el pasado sábado José Miguel Barrio presentó en rueda de prensa recientemente *Arquitectura de Reinosa*, una publicación editada por el Consistorio y en la que se recogen los edificios más significativos de la ciudad, “desde las casonas del XVIII o los chalets y villas de finales del XIX hasta las casas de vecindad destinadas a trabajadores o empresas como la antigua y popular Naval, hoy Sidenor”. *Arquitectura de Reinosa* no solo pretende “ser una invitación a recorrer, disfrutar y conocer más a fondo la localidad” sino que, en

palabras del regidor, “constituye la perfecta antesala al Area de Rehabilitación Integral que va a permitir en los próximos años recuperar no solo inmuebles de gran belleza sino el conjunto del paisaje urbano y la habitabilidad de las viviendas”. En este sentido Barrio apuntó que la implantación del ARI en la ciudad “lleva un gran ritmo” ya que “numerosos ciudadanos y comunidades de vecinos se han acercado hasta las dependencias municipales interesándose por las ayudas”. En el transcurso de la presentación José Miguel Barrio destacó la colaboración prestada por las empresas Side-



José Miguel Barrio, en el centro, durante la presentación de ‘Arquitectura de Reinosa’.

QUEIMADELOS

nor, Caja Cantabria, Grupo Emilio Bolado y Contratas Cabarga en la cofinanciación de *Arquitectura*

de Reinosa, lo que ha permitido al Equipo de Gobierno continuar con su estrategia de “captar finan-

ciación externa pese a que hemos conseguido revitalizar la economía municipal”.